



# ＃2！ ～生徒・保護者・地域・職員～

平戸市立大島中学校  
令和4年度学校だより No.7  
令和4年7月14日(木)  
文責 校長 赤塚竜造

## 1学期のゴール…目前…

70日間(1年生は69日間)の1学期も、残り1週間！

4月に新入生7名を迎え、令和4年度がスタートした1学期もゴールが見えてきました。毎日の授業や朝のランニングに加え、小中ふれあい運動会、市中総体(ソフトテニス、陸上)、他にも人権集会や生徒会活動がありました。また、昨年度より2年間にわたり、長崎県より「ふるさと新たな魅力を創出するキャリア教育実践事業」の研究指定を受けており、「総合的な学習の時間」の活動の一部見直しを図り、ふるさとへの誇りや愛情、社会的・職業的自立に向けて必要となる資質・能力を「ふるさと大島を担う実践力」として育む活動を進めています。日々の学習を基本にし、郷土料理や水産教室、歴史探訪の活動に加え、地域振興プランの実現・発信に挑戦して「ふるさと大島を担う実践力の育成」を目指しています。子どもたちは、わずか3か月あまりですが、大変内容の濃い充実した時間を過ごしました。そして大きな成長がみられました。保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜り本当にありがとうございました。

今学期もコロナ感染症拡大予防の対策を講じながらの生活でした。制約はありつつも各行事を一生懸命取り組む子ども達の活躍は立派で、とても輝いていました。

## 総合的な学習の時間の一コマより

各学年のテーマに沿って、学習がスタートしています！



3年生は漁火館での活動や島内風景の撮影などを通して、大島のPR動画作成などに取り組みます。



2年生は歴史探訪を通して大島の歴史にふれ課題をみつめ、地域振興プランについて取り組みます。



1年生は郷土料理や水産教室を通して大島の食にふれることで、大島を知る学習に取り組みます。

※12月16日(金)たびら活性化施設で、研究発表会を行います。県内の先生方をお呼びして、授業や研究内容を公開します。保護者の皆様には当日のお手伝い等をお願いすることとなります。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

☆お知らせ：1年間、本校のALTとしてお世話になった、アンヤ先生ですが、本日が最後の勤務となりました。アメリカに戻られ、心理学等の勉強に専念されるそうです。お世話になりました。ご活躍を祈ります。